

HOMMAGE AUX VICTIMES DES ATTENTATS DE CARCASSONNE ET TREBES DU VENDREDI 23 MARS 2018

Aujourd'hui est un jour de **commémoration** des victimes des **attentats** perpétrés à **Carcassonne** et à **Trèbes**.

Vendredi 23 Mars 2018, un **TERRORISTE**, a lâchement, abattu de sang-froid, **quatre** personnes et en a blessé **quinze** autres.

Encore une fois notre **République** a été bafouée, et des personnes innocentes sont mortes.

A cette occasion, **le drapeau a été mis en berne** sur la façade de la **MAIRIE** mais aussi de tous les édifices publics.

Je voudrais rappeler **l'acte héroïque** et **rendre hommage** au Lieutenant-Colonel **ARNAUD BELTRAME**, qui a donné sa **vie** pour en sauver d'autres, en se substituant à un otage, évitant ainsi même un **massacre**, dans un **élan de devoir et de bravoure**.

**C'est exceptionnel, un exemple pour tous
Cela vient rappeler notre appartenance à un ensemble qui nous dépasse :**

LA NATION.

Aujourd'hui un **hommage national** a été rendu par le Président de la République aux **Invalides** à cet homme qui donné sa vie.

Je rends hommage aussi aux forces de l'ordre, pour leur courage au service de la patrie, qui n'hésitent pas à nous secourir au péril de leur vie.

Vous pouvez prendre conscience que la République se nourrit et grandit par l'engagement de chacun.

Je souhaite également rendre **hommage** aussi aux **trois autres victimes**, qui n'avaient rien demandé, et on les a tuées, ils étaient au **mauvais endroit**, au **mauvais moment**. Ayons une pensée pour leurs familles et leurs proches, qui sont aujourd'hui dans la douleur et l'effondrement.

Je voudrais maintenant que l'on pense à ces **victimes tombées** à cet attentat mais aussi pour **toutes les victimes des attentats qui ont eu lieu depuis Charly Hebdo**.

